

Un arbre de la laïcité en hommage à Samuel Paty



A MOULINS, NOUVEL HOMMAGE À SAMUEL PATY ■ Dans le jardin de la MGEN, à Moulins, un arbre de la laïcité, un Liquidambar a été planté en hommage au professeur Samuel Paty, assassiné le 16 octobre 2020. Cet hommage s'est fait en présence de ses parents, émus. Michel Dupont, président de l'observatoire de la laïcité dans l'Allier et président départemental des délégués départementaux de l'Éducation nationale, a rappelé le 117^e anniversaire de la loi du 9 décembre 1905 qui a instauré la séparation des Églises et de l'État, « garantissant à la fois la neutralité des services publics et le respect des croyances de chacun ». « Un État laïque [...] protège la liberté d'opinion et d'expression ». Des valeurs auxquelles croyait Samuel Paty. La laïcité est inscrite dans les statuts de la mutuelle MGEN à l'initiative de ce projet et représenté par son président Gérard Bellanger et sa directrice Corinne Azélie. L'arbre a été planté par des jeunes de l'Institut médico-éducatif la Clarté. Ce sont eux qui entretiennent le parc tous les lundis matin. (François-Xavier Gutton)